COLLECTES

Un tout grand merci pour votre contribution aux collectes du week-end du 30-31 mars au

profit des Œuvres Paroissiales.

Les collectes de ce WE du 6-7 avril sont destinées au **secrétariat**.

qu'une fonctionne paroisse Pour correctement, il faut un secrétariat efficace. Les bénévoles qui y travaillent remplissent des tâches variées et nombreuses, administratives, comptables ou de préparation des célébrations dominicales et particulières. Il y a également la tenue des registres et l'agenda paroissial. Pour cela, il faut des outils, tels qu'ordinateur, imprimante, papier et autres fournitures. Nous comptons sur votre générosité pour couvrir tous ces frais indispensables. Merci d'avance.

FUNÉRAILLES Nous sommes invités à nous unir aux familles de **Claire DENIS** veuve de Jean-Jacques PECHER dont nous avons célébré les funérailles cette semaine.

Déconcertante miséricorde

Institué il y a 24 ans par le pape Jean-Paul II, nous célébrons aujourd'hui le dimanche de la Divine Miséricorde, une occasion pour dire merci à Dieu d'être Dieu, tout simplement. La miséricorde est l'attitude de celui qui se laisse toucher par la souffrance d'autrui et qui le rejoint avec bonté et désintéressement. La Bible attribue cette vertu à Dieu: il est le miséricordieux. C'est ainsi au'il se présente à Moise (Ex 3, 7-10) : Dieu voit la souffrance, Dieu se laisse toucher par le malheur de son peuple et entreprend de le sauver. Jusqu'à donner son Fils et pardonner notre péché. «C'est trop facile», diront certains. Justement, y a-t-il quelque chose de plus difficile que d'accepter d'être aimé pour rien ? Qu'il est gênant d'accueillir la miséricorde de Dieu! Les lectures de ce dimanche éclairent l'idée que nous nous faisons de Dieu. Par exemple, avec Thomas nous comprenons que la foi n'a pas besoin de preuves. Croire en Dieu est un don qui nous est fait, gratuitement. Ce don reste mystérieux et rien ne peut l'expliquer: ni notre désir de croire, ni notre niveau intellectuel, ni notre gentillesse envers les autres, ni notre capacité à traverser la souffrance. C'est déconcertant d'éprouver la miséricorde de Dieu.

L'Église nous invite aujourd'hui à convertir notre regard sur Dieu, à nous laisser aimer généreusement par lui, à en faire de même autour de nous. Et à lui dire merci. Qu'est-ce qui me touche dans les lectures de ce jour? Comment ai-je vu la miséricorde de Dieu au long de mon histoire? Karem Bustica, rédactrice en chef de Prions en Église

PRIERE ET INTENTIONS

- Pour les nouveaux baptisés de Pâques : qu'ils progressent dans la foi et qu'avec tous les chrétiens, ils témoignent de la miséricorde et de la bonté de Dieu, prions le Seigneur.
- Demain, nous fêtons l'annonce faite à Marie; pour que la dignité et la richesse des femmes soient reconnues dans toutes les cultures, avec le pape François, prions le Seigneur.
- Pour ceux qui sont tristes et désespérés : qu'en ce temps pascal, ils trouvent des témoins de la joie et de l'amour du Ressuscité, prions le Seigneur.
- Pour les populations qui subissent les conséquences dévastatrices des pays en guerre : que leurs dirigeants recherchent la paix et la justice, prions le Seigneur

Seigneur Jésus, tu te tiens au milieu des croyants rassemblés en ton nom. Écoute les supplications de ta famille et réponds à ses appels. Toi qui vis et règnes pour les siècles des siècles. — Amen.